

Presstext von Brigitte Post / 7. Mai 2021



50 Jahre Familienunternehmen Züblin Firesafe

1971: Die schwedische Popgruppe ABBA stürmte die Hitparade, Schlaghosen, Strick und nackte Haut waren die angesagten Modetrends. Das Glattzentrum erhielt die Baubewilligung und die Frauen endlich das Stimmrecht auf Bundesebene. Zu dieser Zeit nutzte Jungunternehmer Hans Peter Züblin obiges Firmenfahrzeug der Marke Matador für die Auslieferung von Tresoren und Feuerschutzschränken.

Hans Peter Züblin ist ein marketingorientierter Unternehmer und Patron. Er hat 1971 seine Firma von Null aus aufgebaut. Unterstützt durch seine Frau Alice Züblin ist die Unternehmung nach seinen eigenen Angaben «gesund» gewachsen. Die Nase im Wind, mit Produzenten und Abnehmern gut vernetzt, steuerte er seine Firma agil und weitsichtig. Er verkaufte nicht nur Tresore, sondern bald auch zukunftsweisende Feuerschutzschränke. Züblin war es denn auch, der den ersten Feuerschutzschrank der Schweiz bei der Empa testen liess und anschliessend erfolgreich vermarktete.

Die Übernahme der Generalvertretung des führenden japanischen Herstellers von Feuerschutztresoren ITOKI war 1979 ein weiterer Meilenstein. Das Limmattaler Familienunternehmen belieferte inzwischen alle wichtigen Bürohändler in der Schweiz und war bzw. ist immer noch Generalvertreter verschiedener renommierter internationaler Hersteller. Die Palette reicht bis heute vom kleinen Tresor bis hin bis zu Panzerräume in den höchsten Sicherheitsklassen. 2007 kam als besonderes Highlight die Vertretung von Wertheim in A-Wien dazu, einer der ältesten Tresorhersteller Europas. Mit hochwertigen Inneneinrichtungsmöglichkeiten ausgestattet, werden die massgeschneiderten exklusiven Wertheim-Panzerräume zum Musthave betuchter Privatkundschaft und Unternehmen im Luxus- und Bankenbereich.

Nach 40 Jahren reichte Hans Peter Züblin 2011 den Stab an die nächste Generation weiter. Tochter Carmen Züblin und der langjährige Mitarbeiter Giuseppe Caruso führen seither die Firma mit Herzblut weiter und garantieren Qualität und Service. Familienunternehmer wissen, dass es ein Glücksfall ist, die Nachfolgelösung familien- und firmenintern regeln zu können.

Züblin Firesafe AG schaut im Jubiläumsjahr gesund und positiv in die Zukunft. Carmen Züblin meint dazu: «Die Wichtigkeit von Tresoren nimmt noch mehr zu. Und wir konnten auch während der Pandemie beweisen, dass wir unserem hohen Serviceanspruch auch in der Krise gerecht werden». Co-Geschäftsführer Giuseppe Caruso sagt zu der Veränderung im Markt und der Digitalisierung: «Der Direktverkauf via Internet hat zwar zugenommen, ich bin jedoch überzeugt, dass es auch in Zukunft für eine massgeschneiderte Lösung fachliche Beratung braucht.» Zum Jubiläum schenkt sich Züblin Firesafe ein neues Firmenlogo. Ob und wann Jubiläums-Feierlichkeiten stattfinden können, hängt von der Pandemiesituation ab.

Die ganze Firmenchronik gibt's auf www.zueblin-firesafe.ch/de/ueber-uns/firmengeschichte



Zwei Generationen des Limmattaler Familienunternehmens Züblin Firesafe: (v.l.) Gründer Hans Peter Züblin und Carmen Züblin, welche das Unternehmen in Co-Geschäftsleitung zusammen mit Giuseppe Caruso führt.